



De conformidad con lo dispuesto en el artículo 17 del Reglamento (UE) n.º 596/2014, sobre abuso de mercado (“MAR”), y en el artículo 226 de la Ley 6/2023, de 17 de marzo, de los Mercados de Valores y de los Servicios de Inversión, HBX Group plc comunica la siguiente información privilegiada relativa al nombramiento de un Consejero y Próximo presidente del consejo.

INFORMACIÓN PRIVILEGIADA

HBX GROUP ANUNCIA EL NOMBRAMIENTO DE UN NUEVO PRESIDENTE

HBX Group International plc (“HBX Group” o “el Grupo”) ha anunciado el nombramiento de James Bilefield como Consejero No Ejecutivo y Presidente Designado, con efecto inmediato. Se propondrá su nombramiento como sucesor de Richard Solomons como Presidente en la Junta General Anual del Grupo que se celebrará en febrero de 2026. Richard se retirará del Consejo al concluir la Junta General Anual el 12 de febrero de 2026, tras un proceso de transición exhaustivo que garantizará la transferencia efectiva de responsabilidades. Richard ha ejercido como Presidente del Comité Asesor desde 2019 y como Presidente del Grupo desde 2021.

James es actualmente Presidente No Ejecutivo en SThree plc, la consultora global de talento STEM, y ha ocupado cargos ejecutivos vinculados a la tecnología y transformación empresarial en diversos sectores. Su experiencia directiva previa incluye haber pilotado la transformación digital de Condé Nast International y haber escalado las operaciones globales de Skype como parte de su equipo fundador. Antes de ello, desempeñó funciones de alta dirección en Yahoo! durante su fase de gran crecimiento. También fue CEO de OpenX, una empresa global de tecnología publicitaria, y cofundó UpMyStreet tras una exitosa carrera en banca de inversión en JP Morgan Chase. Además de su cargo como Presidente No Ejecutivo en SThree plc, que asumió en 2017, James es Patrono del Science Museum Group, Consejero No Ejecutivo en el UK Foreign, Commonwealth & Development Office y Asesor Senior en McKinsey & Company. Su experiencia previa como consejero no ejecutivo en empresas del FTSE 250 incluye MONY Group y Stagecoach Group.

Sabine Hansen Peck, Consejera Independiente y Presidenta del Comité de Nombramientos, ha declarado: “Damos una cálida bienvenida a James al Consejo como Presidente Designado. El Consejo ha llevado a cabo una búsqueda exhaustiva y James es el candidato idóneo. Aporta una amplia experiencia en innovación digital, liderazgo en consejos y estrategia empresarial global. Su visión y experiencia serán de gran valor para HBX Group a medida que seguimos evolucionando como compañía”.

Nicolas Huss, CEO, por su parte, ha afirmado: “Quiero agradecer a Richard su firme liderazgo y apoyo durante un periodo transformador para HBX Group. Su contribución ha sido inestimable durante los últimos seis años. Me complace dar la bienvenida a James al Grupo y espero trabajar con él para seguir desarrollando nuestras ambiciones estratégicas”.

Richard Solomons, Presidente, ha señalado: “Ha sido un privilegio servir como Presidente de HBX Group durante varios años, un periodo que ha estado marcado por significativos cambios y oportunidades, culminando con nuestra salida a Bolsa a principios de este año. Estoy orgulloso de lo que Nicolas y su equipo han logrado, y tengo la certeza de que la Compañía está bien posicionada para el crecimiento futuro. Le deseo a James todo el éxito en este rol clave dentro de la gobernanza corporativa”.



Por su parte, James Bilefield, Presidente Designado, ha declarado: "Es un honor unirme al Consejo de HBX Group y suceder a Richard como Presidente. Espero trabajar con el Consejo y el equipo directivo para contribuir al próximo capítulo de la evolución de HBX Group como líder global en tecnología de viajes B2B".

Londres, 26 de noviembre de 2025

Contacto de Relaciones con Inversores

Isabel Green – Directora de Relaciones con Inversores
igreen@hbxgroup.com
investorrelations@hbxgroup.com
M. +44 7826 910691